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A] congressò della Fnsi
Il presidente Mattarella:
favorire rinnovazione
e il pluralismo informativo
Anche con fondi pubblici

I presidente Sergjo Mattarel!a 

J cittadini hanno diritto a un'infonnazione flbera, un 
fondamento rustodito andle dalla Costituzione_ Il 
presupposto è «creare e gara11til'l:! le condlzlonI peruna 
.stampa indipendente», un «compito che lnterpel!a le 
i.stituzlon� la' soci.età ci vite nelle sue diverse artìoolazionJ,-
1'.industrla dei medra, la coscienza professionale.►.-È N 
messaggfo che 11 presidente della Repubblica Sergio 
Mattaralla ha invlato al 29/o Congresso nazionale della 
Stampa itatia11a a Riccione. Al centro, lo stato dell'industria 
dei medla che sta vivendo «nel contesto della 
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digttallzzazio-ne non può tradursi _in un impovertmento det 
pabimonio culturale e tnfurma.tivo posto a disposizione», 
ha.detto il Presidente Mattarella che proprio per q:uesta 
sftuazlone «trova fondamento l'intervento diretto a favorire.. 
anche con risocse pubbOche, il pluralismo infonnatìvo. 
sostenendo i processi. dUnnovazione. con la conferma del 
ruolo determinante della professionalità e responsabilità 
giornalistica nella definizione della notizia». 
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dl Federico De Rosa 

Tim, ricavi a 14,6 miliardi 
Rivisti al rialzo gli obiettivi 
Ora la stretta sulla rete . 

. ;JJ>W.��•t��f@f�{ 
In tre anni 

Vodafone, 
aP alermo-
il primo campus 
5-G in Italia 

Aggiornatiitargetal2025. illtime verifiche sulla proposta di Cdp 

In. attesa di definire. il per
corso d.i riassetto deUa rete, 
Tiro inizia a vedere i primi ri
sultati del piano di rilancio,
incentrato sull'accelerazione 
dell.o sviluppo dei ser:vizi oor- 1 i 
parate e sulla separazione ( e 
vendita} dell'infrastruttura. Il 
preconsuntivo del 2022 esa
minato ieri dal board de l
gruppo telefonico si è chiuso 
con risultati migliori delle at
tese. I ricavi da servizi sono
aumentati dell't,3% a 14,6 mi
liardi, il calo del margine ope- Ceo
rativo si è ridotto al 6, 7't6 e il Pietro Labricla 
debito netto afl:er lease è pari èl"ammfnistra
a 20 miliardi, in aumento di t:ore d.efegato
2,4 miliardi, con 9 miliarài clf dflimdal 
margine di. liquidità suffiden- 2022, d"rrettore 
te a coprire le scadenze del generale 
debito fino al 2024. Il piano di dal 2021 
contenimento dei costi ha su-
perato gli obiettivi arrivando 
a1 l1296 dei target previsti.

Il recupero è arrivato so
prattutto dalla performance

tali e da servizi sono aumen
tati rispettivamente deil'896 e 
dell'u96. Sul fronte della refe
(NetCo) i ricavi sono diminµ.i
ti del 496 e a fine dicembre gli
accessi fissi erano 16 milioni, 
di cui 7,7miliomcon tecnolo
gia Ftth pari a una copertura 
d.el3296.

Il ceo Pietro Labriola ha
I I presentato al consiglio l'ag-
1 giomamento degli obiettivi

del piano strategico al 2025 
che prevedono, per la prima
\ol)Ita dopo sei anni, il ritorno
della crescita per ricavi e mar
gini a livello domestico. Per 
quest'anno è previsto un au
mento dei ricavi di gruppo
compreso tra I'l% e il 396 men
tre in Brasile dovrebbero cre
scere tra il 596 e il 9%. Stabili gli 
investimenti a 4,1. miliardi 
l'anno fino al 202s, di cui 3,1 
miliardi in Italia 

dell'ultimo trimestre del 2022 
che ba visto t ricavi crescere 
del 3,696 e il margine operati
vo salb:e del 2,7% con la prima
inversione di tendema rispet
to ai cali dei trimestri prece
denti. Nel business dei servizi
(l'imConsumer) i ricavi com
plessivi de] 2022 sono dimì
mtlti del 996 mentre per Tim 
Enterprise, il segmento dedi
cato alle imprese e destinato 
alla val.om.zazi.one, I ricavi to-

Gli obiettivi sono stati fissa
ti su un perimetro in cui è in-

20, 
miliardi 

di debi.ti netti 
alter Lease, in 
aumento di 
2Amllianfi 
dovuti alle 
frequenz.e 5G 

9 
miliardi 

il margine dì 
liquidità 
sufficiente 
a,coprire 
le scadenz.e 
deldeblto 
flnoal2024 

elusa la r-ete, destipcata ad 
uscire. 

Ieri c'è stato un rapido ag
giornamento sull'offerta non 
vincolante presentata da Kkr 
per l'infrastruttura, in vista
della riunione del board del 
24 febbraio in. cui sarà presa
una decisione, senza però 
l'aziomsta di maggiorama Vi
,-endi, che non ba più rappre
sentanti in consiglio. Ieri è
stato deciso di non procedere 
alla sostituzione di Amami de
Puyfonta:ine per evitare un 
nuovo scontro con i francesi, 
entrati in rotta di collisione
conilhoant 

Per il consiglio del 24 è atte
sa la controproposta di Cassa
depositi e prestiti e Macqua
rie per l'acquisto della rete, su
cui sono ancora in corso le ve
rifiche anche a livello istiru.
zionale., per cercare di trovare
un allineamento. 
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V
oda:fone Italia aggiunge 
una nuova tappa nel 
suo percorso di 

implementazione della rete 
5G ibrida con il progetto <<5G
4A Smart Sictnan Academic 
campus», realizzato in 
rollaborazion.e con 
l'Università di .Palermo .. Il
piano prevede., in tre anni, 
una copertura 5G dedicata
sun·area dell'Università di 
Palermo e sul Policlinico
universitario Paolo Giaccone. 
L'obiettiw è sostenere la
diffusione del sG, 
permettendo ai personale 
universitario di sfrùftare le
potenzialità della tecnologia 
applicata a formazione e 
ambito sanitario. n progetto, 
ricm:da il ceo di ¼:ldafon.e
Italia Aldo Bisio, è di 
importanza strategica per 
l'università e il territorio: lo
sviluppo di un'infrastruttura
di questo tipo consentjrà: di 
abilitare servizi di interesse 
generale. -(m..e.z.) 
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